

VIUZ-LA-CHIÉSAZ

Moments festifs pour les aînés



"Ercolina" a apporté talent et bonne humeur.

Photo Le DL/Jean-Louis Ainoz

Cette année, le maire François Lavigne-Delville et le Centre communal d'action sociale avaient convié les anciens à un après-midi festif,

rompant ainsi avec le traditionnel déjeuner printanier.

De délicieuses gourmandises avaient été préparées par Elodie, boulangère du village. Quant à la partie musicale, c'est le duo Mélodia qui a interprété un répertoire varié au son du saxophone, de l'harmonica et du bandonéon et a invité les danseurs à se retrouver sur la piste pour retrouver l'entrain de leur jeunesse.

Sans oublier la visite surprise de clown "Ercolina", une habitante de la commune qui, par ses talents de magicienne, a répandu la bonne humeur parmi les convives.

Pour l'occasion, les lo-

caux du restaurant scolaire avaient été joyeusement décorés et les villageois sont repartis avec les cartes dessinées par les enfants de la maternelle.

Comme cette journée était aussi la fête des grands-mères, elles se sont vu offrir chacune un bouquet de jonquilles. Une collecte a été faite et remise à l'école maternelle pour financer leurs activités.

Cette après-midi s'est déroulée dans une ambiance de franche amitié pour la grande satisfaction des organisateurs qui comptent bien renouveler l'invitation l'an prochain.